

## Erlebnisreicher Tag in Augsburg

Einen tollen Tag erlebten die Spatzenchorkids bei ihrem Ausflug nach Augsburg im Fugger- und Welser Erlebnismuseum und in der Augsburger Puppenkiste.

Bei einer Führung im Erlebnismuseum lernten die Kids wie man vor 500 Jahren lebte und wie damals die Kinder bereits viel arbeiten mussten. Spannend war es wie die Menschen sich in den Bildern bewegten und miteinander sprachen. Einige Kinder durften auch die höfischen Tanzschritte der damaligen Zeit ausprobieren.

Anschließend stärkten sich dann alle bestens im „Bayrischen Herzl“ mit „Spätzle und Soß“ und wir bereiteten uns mit Rätseln und Ausmalbildern auf das nächste Highlight, die Puppenkiste, vor. Davor tobten sich jedoch alle noch auf einem schönen Spielplatz aus. In der Puppenkiste wurden dann alle in den geheimnisvollen Orient zu „Aladin und die Wunderlampe“ entführt. Ein mächtiger Zauberer kämpft um eine wunderschöne Prinzessin, die jedoch von Aladin mit Hilfe einer Wunderlampe erobert wird. Alle waren verzaubert und gebannt von dem schönen Puppenspiel, das die meisten noch nie so gesehen hatten. Auf der Busheimfahrt konnte das Theaterstück dann nochmals durch Quizfragen nacherlebt werden.

In fröhlicher und lustiger Gemeinschaft war es für Groß und Klein ein schönes und harmonisches Beisammensein. Alle Spatzenchorkinder bedankten sich dann abschließend noch ganz herzlich mit einem Lied bei unserem Busfahrer.